



Pièces

Studio

Référence

82828455

Prix

280 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

En exclusivité appartement à vendre sur la commune de Roquebrune Cap Martin, proche de la Principauté de Monaco. Au premier étage d'un immeuble de standing avec piscine, gardien et vidéosurveillance, studio de 24 m² en très bon état avec porte blindée, double vitrage et volets roulants électriques. Composé d'entrée avec placard, lumineux séjour avec cuisine américaine, salle d'eau avec WC, 10 m² de terrasse et 8 m² de jardin avec magnifique vue mer panoramique, 18 m² de terrasse indépendante à l'arrière. Idéalement exposé Sud-Est, très ensoleillé et au calme absolu, desservi par le célèbre ...

Among our French Riviera properties, ideally located in Roquebrune Cap Martin, close to the Principality of Monaco, sole agency : on the first floor of a high standing building with swimming pool, caretaker and video surveillance, for sale studio of 24 sqm in very good condition with security door, double glazing and electric shutters. Consisting of hall with wardrobe, bright living room with open-plan kitchen, shower room with WC, 10 sqm terrace and 8 sqm garden with a magnificent panoramic sea view, 18 sqm independent terrace at the back. South-East facing, in a very sunny and peaceful ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

